



fröhlich  
zauber.  
kongress

08.-11. September 2022  
Bad Aussee | MRA

## Soirée Fantastique – eine magische Reise durch Frankreich

FREITAG, 9. SEPTEMBER 2022, 20:15  
KUR- UND CONGRESSHAUS BAD AUSSEE

Soirée  
*Fantastique*

Im Rahmen des internationalen Fröhlich Zauberkongress 2022, der vom 8. – 11. September fast 400 Zauberkünstler aus aller Welt nach Bad Aussee bringt, präsentieren wir einen Abend, der sich der französischen Zauberkunst widmet.

Der Fernsehstar Caroline Marx und die Varieté Legende Otto Wessely aus dem Cracy Horse in Paris präsentieren die besten Zauberkünstler aus Frankreich.

Ein stimmungsvoller Abend voll Poesie und Comedy. Eine Premiere außerhalb von Frankreich.

Mit Caroline Marx, Nathalie Romiere, Hugues Protat, Adrien Quellen, Alice Ecila, Otto Wessely, Gilbert

Wenn Sie kein Französisch sprechen ist das kein Problem, die Moderation erfolgt zweisprachig!

Da der Fachkongress bereits ausverkauft ist, gibt es nur noch sehr beschränkt Karten für die Öffentlichkeit an diesen Abend.

Wenn Sie Interesse haben, melden Sie sich bitte rasch bei uns!

Kosten: Kat1: 54,-- Euro / Kat2: 44,-- Euro / Kat: 3 29,-- Euro

Karteninformation:

[hanno.rhomberg@mra.at](mailto:hanno.rhomberg@mra.at)

